
A pesar de la oposición de uno de sus socios prin-
cipales, la Central de Autobuses de Monterrey
inició la primera etapa de remodelación en sus
salas uno y dos.

Desde el pasado lunes las puertas de acceso 1
y 2 a la central permanecen clausuradas, propi-
ciando que los comercios al igual que las bases
de las compañías de transporte establecidas al
interior de dichas puertas estén cerrados, operan-
do únicamente el Grupo Senda, que trascendió,
se opone a la remodelación del recinto.

Con un presupuesto de al menos 25 millones,
la mayoría de los integrantes de la Central acor-
daron en Asamblea efectuar la primera de tres
remodelaciones a realizarse en la Central a fin de
modernizar y profesionalizar el servicio concedi-
do a los usuarios.

Edgar Mejía, gerente de la Central aseguró
que será a principios del 2009 los ciudadanos
podrán observar los dividendos que la modern-
ización espera traer, que además de un mejor ser-
vicio implica cambios a interiores, nuevo piso y
sanitarios mejor equipados.

“Por lo que los usuarios nos pedían, se queja-
ban de que la Central no contaba con aire acondi-
cionado, que estaba muy bochornoso, ahora se va
a mejorar eso, va a tener una cara más bonita. 

DIFIERE GRUPO SENDA
Al realizar un recorrido por la central se pudo
constatar que personal de seguridad resguarda el
paso de la gente a las zonas donde en breve ini-
ciará la remodelación, en algunos tramos usando
los asientos de espera como barrera. Al fondo se
pudo observar a cuatro del Grupo Senda en fun-
ciones, a pesar de no permitirse el acceso a futu-
ros clientes.       (HCT)
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Ayer se inauguró el diálogo Educación Superior

Al despedirse como coordinador de los diputados locales del
PAN, Julián Hernández Santillán, afirmó que durante su
gestión enfrentó a un gobernador que impuso la cerrazón y
que quería utilizar el Congreso como un apéndice de su
administración.

El legislador, quien dejará oficialmente el cargo el 31 del
presente, indicó que pese a la falta de colaboración del ejec-
utivo estatal, se pudieron sacar más iniciativas que otras leg-
islaturas y se modernizaron las instalaciones del Poder
Legislativo.

“No tanto difícil, fue inédito, nunca se había dado, fue
también de aprendizaje puesto que para nosotros era muy
claro que tener mayoría en el Congreso y de aquel lado (gob-
ierno) con un gobernador priista, que si íbamos a cogobernar
con ellos, que si iba haber sensibilidad de parte del ejecuti-
vo estatal, sin embargo enfrentamos un ejecutivo cerrado,
que quería seguir considerando al poder legislativo como la
Oficialía de Partes del gobierno y como el niño chiquito que
tenían que cuidar y les demostramos que no, que es un con-
greso adulto, que es un congreso que camina al margen de
los vaivenes en el gobierno del estado”.

Julián Hernández Santillán rechazó que la confrontación
con González Parás haya llegado al ámbito personal.

“Personal nunca l va ser, yo respeto mucho al ejecutivo y
al personal que ahí trabaja, a los diversos funcionarios,
político tampoco, porque no lo podemos trasladar al ámbito
de los partidos políticos, creo que si hubo confrontación, si
hubo confrontación, si hubo diferencias, creo que son las
normales dentro de las posiciones de cada poder, sin embar-

go nosotros siempre estuvimos en la mesa buscando hacer-
les ver que lo importante en el Congreso no era si había o no
diferencias entre el ejecutivo estatal y ejecutivo, aquí lo
importante es lo que nos unía y lo que nos unía era el bien
de Nuevo León”.

“Hubo en muchos momentos cerrazón para que temas tan
simples transitaran pero obvio hubo temas que se politizaron
de parte de ellos y de parte nuestra, sin embargo de parte
nuestra la que salió ganando fue la ciudadanía”.       (RFG)

Enfrenté a gobernador que
impuso la cerrazón: Julián

‘Quería utilizar el Congreso como un apéndice de su
administración’

Al continuar la línea de su primera ini-
ciativa sobre el tema, la bancada del
PAN en el Congreso local presentó una
reforma de ley para que las con-
tralorías municipales sean designadas
por los cabildos y no en forma directa
por los alcaldes.

Ranulfo Martínez Valdez, legislador
albiazul, señaló que la propuesta tiene
como objetivo darle atribuciones a los
ayuntamientos y al mismo tiempo
autonomía a los órganos fiscalizadores
de los municipios.

“Es una iniciativa para poder
establecer en la Ley Orgánica de la
Administración Pública municipal, el
que sea el Cabildo, los Regidores y
Síndicos los que ratifiquen el nom-
bramiento de los contralores, del titular
del Órgano de Contraloría Interno”,
expresó el legislador.

Agregó que asimismo los municip-
ios tendrán la libertad de nombrar a
estas dependencias como gusten ya
que varía aunque su función es la
misma.

“Le pusimos órgano de Contraloría
Interno en virtud de que hay algunos
municipios que le denominan
Secretaría de la Función Pública,
Contraloría Municipal, Desarrollo

Municipal, para darle la oportunidad
que cada municipio lo tengan, que se le
dé importancia y que sean los síndicos,
quienes a partir de una propuesta del
Alcalde sean los que la ratifiquen”,
señaló.

Comentó también que la iniciativa
es similar a la presentada reciente-
mente, donde se solicita que sean los
diputados locales los que aprueben la
propuesta del gobernador para cubrir la
Contraloría estatal.

“Es casi lo que señalamos en la ini-
ciativa de la Contraloría Estatal, que en
el caso estatal, es que los diputados rat-
ifiquen las propuestas presentadas por
el gobernador, sólo que en este caso
serían los regidores y síndicos los que
ratifiquen la propuesta del Alcalde”,
dijo.

(RFG)

‘Que no los designen los alcaldes’

Proponen panistas
designen cabildos
a los contralores

Para mejorar la calidad educativa, investigadores
y especialistas en materia de Evaluación y
Acreditación del nivel Medio Superior y Supe-
rior, coincidieron en la importancia de evaluar la
calidad de la educación para que cada actor
educativo adopte medidas preventivas y correcti-
vas.

Así como oportunidad en donde los programas
educativos que se desarrollan puedan focalizarse
con mayor precisión, en la consolidación de las
fortalezas y superación de las deficiencias.

Al inaugurar el diálogo Educación Superior, el
secretario de Educación Reyes Tamez Guerra,
informó que la dependencia a su cargo busca con
la organización de este tipo de eventos, fortalecer
y diseñar nuevas estrategias orientadas a contin-
uar fomentando la mejora de la calidad educativa.

Entre los temas que resumieron los investi-
gadores están criterios del Modelo de
Acreditación que se toman en cuenta para
reconocer planes, programas o instituciones
educativas: Objetivos y Competencias, Acceso y
Admisión, Planificación de la Enseñanza,
Personal Académico, Recursos Materiales y
Servicios, Sistemas para garantizar la Calidad y
Calendario de implantación.             (TMG)

Apoyan se evalúe
calidad de Educación
media superior y superior

Inician remodelación
en Central de Autobuses


